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平成２８年度第１回（第２８回） 

３市共同資源物処理施設整備地域連絡協議会  

日時：平成２８年４月９日 PＭ６：３０～ 

場所：桜ヶ丘市民センター    

出席者：別途(衛生組合作成議事録による) 

 

１．北河内４市リサイクルプラザ「かざぐるま」視察報告 

邑上、光橋、山崎の３氏視察（H28.3.24） 

  邑上さんより報告書説明 

  光橋、山崎 

    環境が違う。 

    ざんさが「かざぐるま」は少ない。毎年３％位 

    ランニングコスト ３．３億円／年 

    ２回計量 

    ペットボトルのキャップ取りを一人でやっていた 

    １６ｍの高さでも高く感じた 

 

 【質問】森口  エアカーテンとピットの位置関係 

        エアカーテンは２４時間やっているか？ 

     【答】 車が来ない時間はシャッターを締めている 

          森口  活性炭は１箇所だけでなく複数有るか？ 

     【答】 大型１台 小型３台 

     田中 ごみ収集車の少ない時３０台／日 平均７７台／日の差は？ 

     【答】 多い日と少ない日に差があり、たぶん多い日は１００台／日位 

 

２．協議会からの提案とその回答 

 No.7  計量２重化 → １基で考えるが２基の提案も妨げない。 

 No.22 ～ No.49 読み上げ説明（片山） 

 

【質問】深澤 No.25 騒音問題について 隣にさくら苑がある。 

       小型騒音測定器準備するのか。 

    【答】 業者に引き落としを受ける時に基準が守られているのか確認する。 

    坂本 No.28 予算の決議は、全体に対してではない。 

単年度分だけの議決なので話が違う。 

建築確認通知が無いと建築できない。（通達より） 

【答】 建てるという前提の話です。 
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法令に従ってすすめます。 

 

          森口 建設反対を前提にした意見ですのでその前提をどこかに記載して下さい。 

       予算が取られているので理解されていると取られるのは違う。 

    「合意している」のは３市市長であって、協議会は「合意していない」 

    ので、しっかり記載していただきたい。 

    住民は合意していないことを忘れないでほしい。 

 

   ・No.39 高さの常識が世間と違っていただけの回答は、今後も他の説明の 

回答も、「常識が違っていました」で済ませられる。 

       ・質問は全文載せて欲しい。 → 【答】載せる。 

 

小川 他施設見学の報告は、参考にされているのか？ 

【答】 参考にしている。 

 

森口 隣のさくら苑やパチンコ店の高さを比較できる図を作って見せて欲しい。 

【答】 設計より低く建てる予定なので図は作れない。 

 

森口 比較がわかり易いイメージをさせて。 

山崎 マンション業者がやっているように。 

【答】 マンション業者ではないのでできません。 

 

田尻 「できません」の答えはプロではない。 

   すぐできる。勉強しなさい。 

【答】 ２４ｍはまだ決まっていない。時間欲しい。 

 

 田尻 実地設計の前に基本設計するのはおかしい。 

 小川 国立競技場でもやっている。 

 邑上 次回出してもらいましょう。 

 田尻 ３D CADでできる。やるのは当たり前。 

 

 邑上 No.31 インターネットのリアル公開の「必要性は感じない」はおかしい。 

    住民が求めているのでやって欲しい。 

 光橋 No.33 花粉の出ない木は、住民に尋ねるのではなく、行政側で調べて提案 

してほしい。 

 

     坂本 環境測定値は公開しなければならない。 

        記録は３年間保存しなければならない。 
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     山崎 No.7 の回答はこれでも正確に測れないのでは？ 

        計量機は２基で提案すべき。 

    【答】 松本 ２基で基本提案したい。 

 

     邑上 No.7 誤差のレベルを確認する為資料が欲しい。 

    【答】 松本 他市も入出の計量をやってないので説明できる資料がない。 

 

     邑上 他市は関係無い。ちゃんとはからないと正確な数字がわからない。 

        車の重量・ガソリンの重量。 

     山崎 No.8 でピットの吸引をするが夜間・休日は吸引を止める 

         

    【答】 ピット内 ごみが残る場合があるので対策をとる。 

 

     森口 毎日ピット内をキレイにしないのか？ 

    【答】 毎日空には出来ない。清掃は毎日しない。 

        定期的に清掃する。 

        (一定期間)→どれ位か調べる。 

        ベールになったものは選別した後なので、キレイなものだけで、それほど 

臭わない。 

ピットに入れる場所が３重にする。 

搬出するところも漏れないようにする。 

 

３．２月の協議会で行ったアンケートについて 

  邑上 東大和市市議会で「一部の市民が反対している」ととれる答弁があったので 

     アンケート結果を公開したい。 

  松本 協議会は建設を前提の場なので、アンケート結果は協議会と別の場でやって 

     欲しい。→ 邑上 理解できない。出すべきなので出す。 

 

 

次回 ５／１４  

 

            サイン 

 


